

Antrag der SPD-Fraktion im Beirat Walle an den Fachausschuss Bildung, frühkindliche Bildung, Weiterbildung und Migration (Sitzung am 8 Februar 2024) zur drohenden Schließung der Dependance Waller Heerstraße des KuFZ Pastorenweg

Standort Waller Heerstraße des KuFZ Pastorenweg erhalten

Der Fachausschuss Bildung im Beirat Walle bittet die Bildungsbehörde, sämtliche Optionen zu überprüfen, um den Standort Waller Heerstraße des KuFZ Pastorenweg entweder zu erhalten oder an einem alternativen, räumlich naheliegenden Standort fortzuführen

Begründung

Die drohende Schließung des Standorts Waller Heerstraße des KuFZ Pastorenwegs stellt für die betroffenen Kinder, Eltern und Mitarbeiter:innen eine erhebliche Herausforderung dar. Die von den Eltern hoch geschätzten Teamstrukturen des Standorts würden durch die Aufteilung der Kinder und Betreuungskräfte auf andere Standorte auseinandergerissen. Eine solche Schließung würde zudem den Verlust von neun Plätzen in der U3-Betreuung sowie 40 Plätzen im Elementarbereich im Stadtteil Walle bedeuten. Angesichts der bereits angespannten Versorgungslage im U- und Ü-3-Bereich sollten sämtliche Anstrengungen unternommen werden, um entweder den aktuellen Standort zu erhalten oder die Gruppen und Teams an einem alternativen Standort in der Nähe zu etablieren. Eine zügige Lösung, die Eltern und Mitarbeiter:innen Planungssicherheit bietet, sollte dabei unbedingt angestrebt werden.

Elena Reichwald, Nicoletta Witt und die SPD Fraktion in Walle